



# いわきの子

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校  
学校便り  
第57号  
R6.2.8  
文責：佐藤

## 寒くても元気に 「おはようございます」

今シーズンは暖冬で例年に比べると積雪がほとんどないため、登校すると普通に鬼ごっこやサッカーをして遊ぶ子どもたちの姿が見られます。

2月1日（木）は小雨が降る朝でしたが、いつものように菅原\*\*様、中村\*\*様、小林\*\*\*様、阿部\*\*様、那須\*\*\*様、佐藤\*\*様、佐々木\*\*様、加藤\*\*\*様、齋藤\*様、三浦\*\*様、齋藤\*\*様、岩城駐在川邊様がいさつ運動にご協力くださいました。

このようにたくさんの地域の方から直接声をかけていただくことで、子どもたちの元気な声も響き渡っていました。とても幸せなことだと思います。ありがとうございました。



## 春！ おひなさまの季節です



2月10日（日）～4月3日（水）  
本荘由利ひな街道の企画展があります。  
ひな人形を眺めて、ゆったりとした時間  
を送るのもよいかもかもしれませんね。

## 新入学児童保護者説明会

2月2日（金）の午後、新入学児童保護者説明会を行いました。来年度は、20名（2/7現在）の新入学児童を迎えることとなります。元気な新入生を迎える準備を進めています。

しかし、ここ数年は（卒業生）－（新入生）が十数名となっているため、全校児童数が減少し寂しい限りです。



昨日、学校のおひな様を飾りました。これは、平成元年度に亀田地区の（亀田小学校第36代校長）進藤衛夫先生から寄贈していただいたものです。

今年度はたくさんの人に見ていただきたいと思い、場所を玄関ホールにしてみましたので、PTA参観日にじっくりご覧ください。心が和みます。

# みんなでジャンプ！ なわとび集会

6日（火）3校時、体育・保健委員会主催のなわとび集会でした。この集会には、①冬期間の運動量を確保する ②友達のがんばりを認め合う ③なかよし班等の親睦を図り、仲間意識を高めるというねらいがあります。

前半は「短縄タイム」で、1年生から6年生までの各学年の“なわとび名人”がステージ上で二重跳び、後ろ二重跳び、ハヤブサ、三重跳びなどの難度の高い技を披露してくれました。それと同時に、フロアでは全員が1分間自分の得意な技を披露しました。低学年でも調子よく連続して跳べる子どもが多く、驚きました。

後半は「長縄タイム」で、縦割り班ごと1分間にどれだけ跳べるのかを競いました。縄を回す人は大きな声をかけ、跳ぶ人はより多く跳べるようタイミングを合わせて協力して取り組みました。これまでの縄跳びタイムの練習では連続して跳ぶことが難しい班がありましたが、本番では1・2年生もがんばっていて調子よく跳べた班が多かったように思います。運動会の色ごとの勝敗もかかっていたので、各色ごとに声を合わせて回数を数えたり、応援したりして盛り上がりました。



## 【成績 班対抗】

1位：2班（43回）

2位：4班・7班（39回）

3位：10班（36回）

## 【成績 総合】

1位：赤組（166回）

2位：黄組（157回）

3位：青組（154回）



結果発表に歓声が聞こえたりガッツポーズが見られたり……。最後はお互いのがんばりにみんなで拍手して、気持ちのよい集会となりました。体育・保健委員会ありがとう！